
開 催 日 時

自治協議会名

司会者 　森岡昭二 報告者 　福田香織

参 加 人 数 15

　伊賀市議会議長　様

【主な意見・提言、対応等】

班長　　森岡　昭二　

　までのように住基情報の一部を把握したい。鈴鹿市や四日市市はそのような形式で行ってい

　ると聞いている。

　　　　　平成２８年度議会報告会６班

　いように議会としても取り組んで欲しい。

・ウィッツ青山学園高等学校の一連の問題は市にとって恥ずべきことである。二度と起こらな

・

　そのため地区住民の把握が困難となり自主防災に支障をきたしている。可能ならば平成20年

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

・
・

平成２８年５月２５日

・

・議会の予算審査において、単年度だけでは見えにくい市の将来を見据えたような大局的な提

　案をして欲しい。

・議会の出した南庁舎や現庁舎地の利活用にかかる提言書は具体性に乏しいため、経済的合理

　性の検討などデータに基づいた検証を行うべきである。

・ゆめが丘地区全区画のうち自治会会員率は約65％に過ぎず、自治会機能が不全化している。

報　　告　　書
　平成２８年５月１３日（金）　１９時００分 ～ ２１時１０分

　森岡昭二、福田香織、中井洸一、市川岳人

開 催 場 所 　ゆめが丘地区市民センター　ゆめが丘地区住民自治協議会

出 席 議 員
記録者 　市川岳人

・議会は、昨年に南庁舎を取り壊しす旨の決議をしているが、市長とお互いの落としどころを

名

　見つけるための協議をする努力をすべきである。


